

REFORMA.COM

Sube S&P calificación de Sigma Alimentos

Por

Silvia Olvera.

(03-Oct-2013).- Debido a una mejora en sus resultados financieros, operativos y también de rentabilidad, Standard & Poor's subió la calificación de Sigma Alimentos a "BBB" de "BBB-" y a "mxA A+" de "mxA A".

La calificadora explicó que esta filial de Grupo Alfa ha seguido mejorando debido a las ganancias derivadas de mayores economías de escala y un fuerte desempeño en los mercados donde opera.

"Subimos nuestras calificaciones de riesgo crediticio y de emisiones de deuda en escala global a 'BBB' de 'BBB-' y en escala nacional a 'mxA A+' de 'mxA A' de Sigma.

"La perspectiva estable refleja nuestras expectativas de que Sigma mantendrá márgenes superiores a los del promedio de la industria, e indicadores financieros alineados con un perfil financiero intermedio, que ya considera cierto margen para adquisiciones pequeñas".

S&P dijo además que el alza de las calificaciones refleja una rentabilidad y resultados financieros más fuertes de Sigma que los esperados, derivado de los incrementos del volumen de ventas, ahorro en los costos y ganancias por eficiencias.

Así como su capacidad para mitigar en cierta medida la volatilidad de los precios de las materias primas y el uso moderado de deuda, a pesar de su estrategia de adquisiciones.

Por esta razón, prevén que los indicadores sigan mejorando gradualmente dada la fuerte generación de flujo de efectivo y liquidez de la compañía.

"Las calificaciones de Sigma reflejan nuestra evaluación del perfil de riesgo de negocio 'satisfactorio', su perfil de riesgo financiero intermedio, liquidez fuerte y administración y gobierno corporativo satisfactorio, de acuerdo con la definición en nuestros criterios".

"Las calificaciones también incorporan la totalidad de la tenencia accionaria de Sigma por parte de Alfa, en línea con nuestros criterios para matriz-subsidiaria".

Durante el primer semestre de 2013 los volúmenes de ventas y de ingresos de Sigma aumentaron en 9 y 3 por ciento, respectivamente, lo que de acuerdo con la correeduría, refleja un sólido desempeño principalmente en México.